

Die TSG Pfaffenwiebach freut sich auf Ihren vierten Neuzugang.

Mit Alexander Roh kommt ein erfahrener Spieler zur TSG Pfaffenwiebach der in den letzten

Jahren sein können bei der TSG Wehrheim unterbeweis stellte. Vor seinem Wechsel nach Wehrheim spielte Alexander fünf Jahre bei der SG Anspach in der zweiten Mannschaft und schaffte 2005 mit der SGA den Aufstieg von der A-Klasse in die Kreisoberliga. Trainer Ralf Wanzke ist froh das der Wechsel doch noch geklappt hat. Ich kenne Alex schon sehr lange und ich weiss was er kann, wir habe eine Verstärkung für unser Mittelfeld gesucht und in Alexander Roh einen technisch starken Spieler gefunden. So mit sind wir im Mittelfeld breiter Aufgetellt und haben mit Alexander Roh, Daniel Jaaks, Dominik Wenzel und Tobias Schneider auch vier läuferich starke Spieler. Der Vorstand der TSG Pfaffenwiesbach wünscht Alexander Roh viel Glück bei seinem neuen Verein und hofft das er gut in der Mannschaft aufgenommen wird.